
 

 

INTERROGAZIONE 

 

Oggetto: per avere informazioni in merito all’uso di un pianoforte presso il Maggio Musicale 

Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 Preso atto che il Maggio Musicale Fiorentino ha in dotazione vari strumenti musicali per 
svolgere la propria attività, fra i quali si annoverano alcuni pianoforti; 

 Ritenuto  che tali strumenti musicali dovrebbero servire ai pianisti del Maggio Musicale; 

 Appreso che la dott.ssa Colombo avrebbe nella sua stanza un pianoforte che risulterebbe tra 
le dotazioni del Maggio Musicale 

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 

1) Se corrisponde a verità la notizia che la Dott.ssa Colombo avrebbe nel suo ufficio un 
pianoforte;  

2) Se tale pianoforte rientra tra le dotazioni del Maggio Musicale e, in caso affermativo, perché 
la dott.ssa Colombo lo tiene nel proprio ufficio; 

3) Se, disponendo del suddetto strumento nel proprio ufficio, la Sovrintendente sottrae alla 
dotazione del teatro uno strumento musicale fondamentale per l’attività concertistica; 

4) Quanti sono i pianoforti in dotazione al Maggio Musicale e se, essendo ridotta la dotazione 
dei pianoforti di un’unità, il teatro sia stato costretto in talune circostanze a ricorre al 
noleggio di uno strumento. 

Marco Stella 
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